



“Si no hay reforma, habrá imposición”

La reforma electoral es necesaria porque con el actual Instituto Nacional Electoral (INE) se pueden imponer los opositores, advirtió el presidente Andrés Manuel López Obrador, en su conferencia matutina de ayer.

“Entonces si rechazan (la reforma electoral), porque no sólo están asociados, sino está de por medio el dinero que reciben los partidos, que es muchísimo, de modo que puede ser, sin tomar en cuenta al pueblo, hablando de democracia, van a llevar a cabo una imposición disfrazada de legalidad”, alertó el Presidente.

“No dejan de soñar en que van a regresar por sus fueros, y que con dinero, con los medios y con el órgano electoral pueden hacer un fraude y volverse a imponer”, argumentó.

Sin embargo, consideró que va a ser “muy difícil”, porque aunque “se quedara el INE como está”, y no se transforme con la elección de consejeros por voto ciudadano, como propone su iniciativa constitucional, la mayoría de la gente está por la democracia”, aseguró.

Durante la conferencia, agregó que el voto electrónico también será parte del plan B para hacer cambios electorales sólo en leyes secundarias.

“Lo del voto electrónico, para el caso de los paisanos, lo vamos a llevar a la ley secundaria porque si no aprueban... Se necesitan 334 votos de los 500 (diputados), la unión del PRI y el PAN impide”.

El martes, López Obrador comentó que el plan B para la ley secundaria comprendería la reducción del presupuesto al INE, así como apretar las reglas para evitar los fraudes electorales, que ya son considerados como delitos graves.

Pero al mismo tiempo admitió que para modificar el método de elección de consejeros y magistrados y para reducir el número de diputados sí es necesaria una reforma constitucional, por lo que aseguró que seguirá insistiendo en ella.

— Diana Benítez

“No dejan de soñar en que van a regresar por sus fueros, y que con el órgano electoral pueden hacer un fraude”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México